

Android Auto für die Africa Twin

Honda bietet nun auch für die Reiseenduro CRF 1100 L Africa Twin die Koppelung mit Android Auto an. Damit können Fahrer die Funktionen ihres Smartphones auf dem Motorrad nutzen und anzeigen lassen. Per Sprachbefehl können Google Maps zum Navigieren und bevorzugte Musik und Messengerdienste aufgerufen werden. Das neue Angebot kann beim Honda-Händler installiert werden. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Android Auto auf der Honda Africa Twin.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Honda